



9 DE AGOSTO DÍA INTERNACIONAL DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS



¿POR QUÉ ES IMPORTANTE CONMEMORAR ESTE DÍA?

Esta celebración valora su riqueza cultural, sus tradiciones y conocimientos ancestrales, a la vez que se reconoce la lucha por la defensa y protección de sus derechos.

¿SABÍAS QUE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS EN MÉXICO CUENTAN CON ALTOS NIVELES DE VULNERABILIDAD ANTE DELITOS COMO LA TRATA DE PERSONAS?

El “Diagnóstico Nacional de la Situación de la Trata de Personas en México”¹, identificó a los grupos indígenas como uno de los que se encuentra en mayor situación de vulnerabilidad frente al delito.

82.6%

de las comunidades indígenas presenta condiciones de alta y muy alta marginalización.



45 DE 100

niños y niñas captadas por redes de trata de personas son niñas indígenas.²

MUJERES Y NIÑAS

han sido identificadas como víctimas con fines de servidumbre doméstica y explotación sexual comercial, pero también con fines de trabajo forzado.

La UNODC en México, con miras a empoderar el rol de las mujeres indígenas para prevenir la trata en sus comunidades, busca combatir este problema a través del proyecto “**Detección y prevención de la trata de personas en comunidades indígenas de México**”.

Esta iniciativa busca proporcionar a las comunidades indígenas, así como a las autoridades locales y estatales, las herramientas necesarias para la detección del delito con perspectiva de género y derechos humanos.

¹ UNODC, Diagnóstico Nacional sobre la Situación de Trata de Personas en México, 2014.

² Cámara de Diputados, “Pide la diputada Rosi Orozco a gobernadores informar sobre sus acciones contra la trata de personas”, Boletín 5411. Disponible en: http://www3.diputados.gob.mx/camara/005_comunicacion/a_boletines/2012_2012/007_julio/31_31/5411_pide_la_diputada_rosi_orozco_a_gobernadores_informar_sobre_sus_acciones_contra_la_trata_de_personas.